

## Heller erweitert Kooperation mit der IGH Infotec AG

Artikel vom **15. März 2022**

CNC-gesteuerte Fräsmaschinen

Der Werkzeugmaschinenbauer [Heller](#) aus Nürtingen beteiligt sich an der [IGH Infotec AG](#) aus Langenfeld in Nordrhein-Westfalen und weitet damit seine langjährige Zusammenarbeit mit dem Unternehmen aus.



Die Lösungen kommen auch bei der digitalen Werkzeug- und Vorrichtungsverwaltung zum Einsatz (Bild: Heller).

Die Beteiligung von Heller an der IGH Infotec AG, einem auf IT-Systeme für die Optimierung der Produktion und Inhouse-Logistik spezialisierten Unternehmen, erfolgt laut Angabe des Maschinenbauers entlang der strategischen Ausrichtung des Unternehmens, das Angebotsspektrum bei Prozessanalyse und -optimierung zu erweitern. Mit der kombinierten Beratungskompetenz können Kunden ganzheitlich in ihren Produktions- und Logistikprozessen unterstützt werden und profitieren dadurch

von beschleunigten und effizienteren Prozessen.



Bild: Heller.

»Wir fokussieren uns auf den Kundenerfolg und setzen daher auf Gesamtprozesslösungen, die digitale Schnittstellen und Lösungen sowie prozessrelevante Serviceleistungen beinhalten. Dafür ist die IGH Infotec AG die ideale Partnerin für Heller. Wir freuen uns daher auf die weitere erfolgreiche Zusammenarbeit.« (Reinhold Groß, Vorstandsvorsitzender der Heller-Gruppe)

Die Lösungen der IGH Infotec AG werden bei Heller bereits seit fünf Jahren in der mechanischen Fertigung und der Spindelmontage eingesetzt, denn der Maschinenbauer ist Pilotanwender und Entwicklungspartner. Mit der Kapitalbeteiligung wird die Kooperation weiter intensiviert. Für den IT-Spezialisten sei die vertiefte Kooperation eine gute Möglichkeit, das gemeinsame Wissen in der Produktionsoptimierung Kunden sowie Interessenten gebündelt und zielgerichtet zur Verfügung zu stellen.

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---